

BAB II

PELAKSANAAN PROGRAM

2.1 Program-program yang Dilaksanakan

Program Kerja yang dilaksanakan dalam Praktek Kerja Pengabdian masyarakat (PKPM) selama satu bulan, 02 Agustus – 31 Agustus 2023 dapat dilihat pada tabel sebagai berikut:

Tabel 2.1 Program Yang Dilaksanakan

No	Rencana	Tujuan
1.	Pengenalan Hardware, Software, dan Brainware	Untuk memberikan pemahaman mengenai komponen-komponen yang ada pada komputer dan aplikasi yang terdapat pada PC.
2.	Pelatihan menggunakan Software Microsoft Office Word	Untuk memberikan keterampilan dan meningkatkan kemampuan siswa dalam menggunakan dan memanfaatkan perangkat teknologi informasi khususnya mengenai perangkat lunak/aplikasi perkantoran.

2.2 Waktu Kegiatan

Praktik Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) dilaksanakan pada tanggal 02 Agustus – 31 Agustus 2023. Tempat Kegiatan yaitu di Desa Trimulyo, Kecamatan Tegineneng, Kabupaten Pesawaran Lampung. Dengan detail kegiatan yang dilaksanakan sebagai berikut:

Tabel 2.2 Waktu Pelaksanaan

No	Hari/Tanggal	Kegiatan
1	Jumat, 28 Juli 2023	Survei Lokasi PKPM
2	Rabu, 2 Agustus 2023	Pemberangkatan Peserta PKPM Rapat Karang Taruna Persiapan HUT RI
3	Kamis, 3 Agustus 2023	Menghadiri Acara Pengajian
4	Jumat, 4 Agustus 2023	Senam Pagi Bersama Ibu PKK
5	Sabtu, 5 Agustus 2023	Kunjungan ke rumah ketua Karang Taruna dan Kepala Dusun
6	Minggu, 6 Agustus 2023	Menghadiri Acara Pengajian Akbar dan Ikut serta dalam Kepanitiaan Lomba Voli HUT RI
7	Senin, 7 Agustus 2023	Menghadiri Acara Pembekalan Ibu PKK dan Menghadiri yasinan di dusun tarang miring
8	Selasa, 8 Agustus 2023	Ikut serta dalam Kepanitiaan Lomba Voli HUT RI
9	Rabu, 9 Agustus 2023	Melaksanakan kegiatan bersih-bersih di Balai Desa (Bakti Sosial)
10	Kamis, 10 Agustus 2023	Menghadiri Acara Yasinan dan Ikut serta dalam Kepanitiaan Lomba Voli HUT RI
11	Jumat, 11 Agustus 2023	Senam Pagi Bersama Ibu PKK dan kunjungan ke Posyandu Lansia
12	Sabtu, 12 Agustus 2023	Kunjungan UMKM Kripik Lumer
13	Minggu, 13 Agustus 2023	Membantu karang taruna mempersiapkan acara HUT RI
14	Senin, 14 Agustus 2023	Rapat Bersama Aparatur Desa terkait HUT RI
15	Selasa, 15 Agustus 2023	Acara Lomba Tumpeng
16	Rabu, 16 Agustus 2023	Partisipasi kepanitiaan lomba HUT RI
17	Kamis, 17 Agustus 2023	Upacara 17 Agustus di Kecamatan dan Partisipasi kepanitiaan lomba HUT RI
18	Jumat, 18 Agustus 2023	Kunjungan dan Sosialisasi edukasi bullying dan minat literasi di SD Negeri 10 Tegineneng
19	Sabtu, 19 Agustus 2023	Kunjungan DPL dan Partisipasi Kegiatan Malam Puncak HUT RI di Balai Desa
20	Minggu, 20 Agustus 2023	Menghadiri acara kuda kepang di Dusun Wonorejo

21	Senin, 21 Agustus 2023	Kunjungan ke SMP..... Sekaligus Izin Mengenai Sosialisasi Pelatihan Komputer
22	Selasa, 22 Agustus 2023	Kegiatan Sosialisasi Pelatihan Komputer di SMP
23	Rabu, 23 Agustus 2023	Pengenalan prokja ke UMKM Chio Snack
24	Kamis, 24 Agustus 2023	Evaluasi
25	Jumat, 25 Agustus 2023	Kunjungan ke UMKM Chio Snack
26	Sabtu, 26 Agustus 2023	Pembuatan website landing page UMKM Chio Snack
27	Minggu, 27 Agustus 2023	Menghadiri acara pengajian di dusun Wonorejo
28	Senin, 28 Agustus 2023	Pengenalan aplikasi stroberi kasir ke UMKM Chio Snack
29	Selasa, 29 Agustus 2023	Pembuatan akun simonik UMKM Chio snack
30	Rabu, 30 Agustus 2023	Pembuatan ide konten sosial media pada UMKM Chio Snack
31	Kamis, 31 Agustus 2023	Penjemputan Peserta PKPM

2.3 Hasil Kegiatan dan Dokumentasi

2.3.1 Pengenalan serta membantu tugas-tugas perangkat desa dan penjabaran program kerja.

Setelah penerimaan mahasiswa Praktik Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) pada Desa Trimulyo, maka kegiatan awal yang dilakukan adalah pengenalan perangkat desa maupun profil/ latar belakang masyarakat desa Trimulyo guna meningkatkan tali silaturahmi dan mengetahui kebiasaan masyarakat. Selain itu, melakukan penjabaran program kerja dari aparat desa maupun mahasiswa agar adanya sinkronisasi dan bisa dilakukan penyesuaian program. Dengan begitu mahasiswa PKPM diharapkan dapat membantu dalam pengembangan desa ataupun membantu administrasi desa maupun masyarakat desa.

digital yang penting untuk siswa sekolah khususnya siswa SMP 15 Pesawaran. Pelatihan komputer ini membahas mengenai perkembangan teknologi serta pengenalan Hardware dan Software, dimana siswa diajarkan cara mengoperasikan komputer dan menggunakan Software Microsoft Office Word. Dengan adanya pelatihan ini diharapkan siswa dapat memahami serta dapat mengimplementasikan ilmu yang didapat kepada masyarakat umum.



Gambar 2.2 *Pelatihan Komputer di SMP 15 Pesawaran*

2.3.3 Pengembangan UMKM Chio Snack

Berikut program-program yang dilaksanakan untuk mengembangkan UMKM Chio Snack

2.3.3.1 Kunjungan UMKM

Kunjungan ini dilakukan untuk mengetahui berbagai informasi terkait UMKM serta berdiskusi bersama pemilik UMKM apa saja hambatan yang dihadapi selama menjalankan usaha miliknya.



Gambar 2.3 Kunjungan ke *UMKM Chio Snack*

2.3.3.2 Sosialisasi *UMKM Chio Snack*

Sosialisasi pada *UMKM* dilakukan untuk menjelaskan pemanfaatan digital marketing. Digital marketing memudahkan pemilik *UMKM* untuk memberikan informasi dan berinteraksi secara langsung dengan konsumen.



Gambar 2.4 Sosialisasi *Digital Marketing*

2.3.4 Pengabdian Masyarakat Desa Trimulyo

2.3.4.1 Membantu dalam kegiatan Posyandu lansia

Membantu Ibu – ibu kader PKK dalam mendata warga lansia di Desa Trimulyo Dusun Ogan II. Jadwal posyandu lansia di Desa Trimulyo dilakukan pada tanggal 10, 11 setiap bulannya. Kegiatan posyandu lansia meliputi pengukuran tinggi badan, penimbangan berat badan, pengukuran lingkaran pinggang, dan pemeriksaan tekanan darah.



Gambar 2.5 *Kegiatan Posyandu Lansia*

2.3.4.2 Perayaan HUT RI Ke-78

Untuk memeriahkan perayaan Hari Ulang Tahun Republik Indonesia ke-78, kami ikut serta menjadi panitia perlombaan yang dilaksanakan di Desa Trimulyo dengan berbagai macam perlombaan yakni perlombaan kebersihan antar Dusun Desa Trimulyo, lomba tumpeng antar Dusun, cantol besek, estafet bola dll.



Gambar 2.6 *Lomba Kebersihan Antar Dusun*

2.3.4.3 Melakukan Bakti Sosial

Dalam rangka menyambut HUT RI Ke-78 kami kelompok 26 mengadakan kegiatan bakti sosial yang dilaksanakan pada hari Rabu, tanggal 9 Agustus dilingkungan Balai Desa Trimulyo yang dibantu ibu-ibu PKK. Adapun bakti sosial yang kami laksanakan yaitu, membersihkan taman, memasang umbul-umbul, mengecat pot bunga dll.



Gambar 2.7. kegiatan bakti sosial

2.3.4.4 Upacara HUT-RI Ke-78

Upacara HUT-RI untuk memperingati hari sacral kemerdekaan bangsa Indonesia. Upacara peringatan kemerdekaan bangsa Indonesia dan pengibaran sang merah putih serta lomba di Desa dan antar Dusun. Upacara bendera dapat meningkatkan sikap kebersamaan dan persatuan di sekolah maupun di Desa. Karena upacara membuat semua peserta upacara yang akan senantiasa bersama-sama mengikuti upacara dengan hikmat serta peserta upacara mengingat perjuangan para pahlawan yang telah gugur.



Gambar 2.8 *Upacara HUT RI Ke-78*

2.3.5 Kegiatan Sosialisasi edukasi bullying dan minat literasi di SD Negeri 10

Tegineneng

Sosialisasi merupakan suatu proses belajar mengajar yang dapat dilakukan secara formal maupun tidak formal. Proses sosialisasi ini dilakukan minggu ke-3 pelaksanaan PKPM di hari jumat pukul 09.30 sampai pukul 12.00, kami memberikan sosialisasi tentang dampak pembulian terhadap siswa sekolah dasar bagaimana dampak positive dan negative tersebut agar mereka paham dan bisa diterapkan dikemudian hari.



Gambar 2.9 Sosialisasi Edukasi Bullying

2.3.6 Kegiatan Senam Bersama ibu-ibu PKK Desa Trimulyo

Senam sangat bermanfaat dalam mengembangkan komponen fisik dan kemampuan gerak, Orang-orang yang terlibat senam akan berkembang daya tahan ototnya, kekuatannya, kelenturannya, koordinasi serta keseimbangan.



Gambar 2.10 Senam Bersama Ibu-ibu PKK

2.3.7 Pembuatan Plang Selamat Datang Untuk Desa Trimulyo

Membuat plang selamat datang di Desa Trimulyo, yang dipasang di balai desa, desa Trimulyo. Pembuatan plang ini dilakukan sebagai bentuk peninggalan mahasiswa PKPM yang melaksanakan kegiatan PKPM di Desa Trimulyo, selain cindremata berupa plakat.



Gambar 2.11 *Pemasangan Plang di Balai Desa*

2.4 Dampak Kegiatan

2.4.1 Dampak Kegiatan Bagi UMKM

Kegiatan PKPM ini memiliki dampak tersendiri bagi pemilik UMKM, dimana dampak yang dapat dirasakan yaitu paham mengenai pencatatan keuangan digitalisasi yang sangat berguna untuk memproses keuangan agar lebih terstruktur.

2.4.2 Dampak Kegiatan Bagi Masyarakat

Beberapa rangkaian kegiatan sesuai program kerja yang telah dilaksanakan selama Praktik Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) ini memiliki dampak terhadap masyarakat sekitar seperti melakukan kerja bakti dimana kegiatan ini bisa menumbuhkan rasa kebersamaan tanggung jawab warga secara tentram dan damai.

2.4.3 Dampak Kegiatan Bagi Mahasiswa

Selama kegiatan PKPM ini berlangsung tentu memberikan dampak tersendiri terhadap mahasiswa yang mengikuti PKPM. Mahasiswa terjun langsung ditengah-tengah masyarakat untuk dapat bersosialisasi dengan baik dan membantu masyarakat sekitar serta belajar banyak hal yang mungkin tidak bisa didapatkan saat dibangku perkuliahan. Sehingga mampu mengimplementasikan ilmu yang telah didapat baik itu selama perkuliahan maupun selama pembekalan PKPM. Tentu kegiatan ini memberikan pengalaman yang sangat banyak dan penting sebagai ilmu untuk kedepannya yang nantinya setelah lulus akan terjun ditengah-tengah masyarakat juga. Belajar bagaimana untuk dapat bermanfaat bagi orang banyak